



**4 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83822304**

**525 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Appartement à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au coeur d'une résidence prisée et privée, entourée d'un magnifique parc avec sa fontaine, fleurie par des allées couvertes de glycines et des parterres de roses blanches se trouve cette ravissante Maison en triplex de 110m<sup>2</sup> env., avec cour privative et terrasse-/solarium avec vue Alpilles au dernier.Les + de cette résidence : parking privé et accès immédiat au village à pieds.La Maison propose au RDC une pièce de vie de 40m<sup>2</sup> donnant sur la terrasse, avec cuisine ouverte et espace d'attente et un côté salon avec cheminée.Le 1er niveau dessert 2 belles chambres et une salle de douche-WC. Le ...

In the heart of a sought-after, private residence, surrounded by a magnificent park with its fountain, with wisteria-covered driveways and beds of white roses, this delightful 110 m<sup>2</sup> (1,184 sq ft) triplex house has a private courtyard and terrace/solarium with a view of the Alpilles on the top floor.Benefits include private parking and immediate access to the village on foot.The ground floor comprises a 40m<sup>2</sup> living room opening onto the terrace, with open-plan kitchen and dining area, and a lounge area with fireplace.The 1st floor comprises 2 bedrooms and a shower room with WC. The 2nd level ...

**AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES**

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

